

Cali, abril 29 de 2020.

    

TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Nueva fecha Feria Esotérica 2020](#)

Ya son siete

Dos laboratorios se vinculan a pruebas del Covid-19



VALLE DEL CAUCA

Martes 28 de Abril, 2020

Ya son siete los laboratorios que procesarán las pruebas para el Covid-19 en el Valle del Cauca, luego que dos laboratorios más se vincularan a este procedimiento para agilizar la contención del virus en la región.

Se trata de los laboratorios del Centro de Investigación Científica Caucaseco y Hemato Oncólogos de Occidente S.A., con los cuáles se espera superar el número de pruebas diarias que en la actualidad son 500.

El anuncio lo hizo la secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, quien dijo que desde este lunes los dos laboratorios vienen prestando el servicio a la red pública del Valle.

Como se recordará, en el Valle venían prestando el servicio de procesamiento de pruebas el Laboratorio de Salud Pública Departamental, el laboratorio de microbiología de la Universidad del Valle, el Hospital Universitario y los laboratorios del Centro Médico Imbanaco y la Fundación Valle del Lili.

Anteriormente las pruebas debían ir a Bogotá, lo que generaba algunas demoras para conocer los resultados de estas.

Así mismo, la señora Lesmes manifestó que algunas de las EPS vienen tomando las pruebas en la región y las están procesando en laboratorios de otras regiones del país.



Versión impresa en pdf
¡DESCARGALA AQUÍ!

Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[¿Cómo será la vida después de la cuarentena?](#)



[Conozca quiénes pueden salir a hacer ejercicio desde el 27 de abril](#)



[¿Es cierto que el jabón Rey cura heridas y ahuyenta energías?](#)



[Cali extrema medidas para proteger vidas](#)



[Pico y placa de cinco dígitos en Cali para carros, taxis y motos](#)

Las pruebas

La secretaria de Salud manifestó que en este departamento se venían procesando alrededor de 500 pruebas diarias, pero con la vinculación de estos dos nuevos centros la cifra se podrá incrementar.

Además, indicó Lesmes, se está a la espera de unos reactivos extras que donará el Instituto Nacional de Salud, lo que permitirá agilizar aún más la obtención de los resultados.

La funcionaria destacó que el Valle es autosuficiente en el procesamiento de las pruebas para poder detectar la enfermedad y agradeció el apoyo de los nuevos laboratorios a la labor que vienen desarrollando.

Por otra parte, la funcionaria indicó que su despacho vigilará que se cumplan los protocolos de bioseguridad en los sectores económicos que reinician actividades.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin



Recibe la mejor información en tu correo electrónico
Suscríbete a nuestro boletín de noticias, sin costo.

DIARIO OCCIDENTE

Así lo informó la Secretaría de Educación del Valle

Amplían plazo para inscripción a concurso 'El que Sabe, Sabe'



VALLE DEL CAUCA

Martes 28 de Abril, 2020

Hasta el 1 de mayo se amplió plazo para que los estudiantes de las instituciones educativas oficiales de los 42 municipios del Valle del Cauca se inscriban para participar del concurso 'El que Sabe, Sabe', con el que el Gobierno departamental busca fomentar la educación generando momentos de unión en los hogares, durante el aislamiento por la emergencia del COVID-19.